

## Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 1

TuS 1910 Ahausen : TTC 1968 Oberbrechen V  
Freitag, 10.11.2023, 20:00 Uhr

### TuS 1910 Ahausen und TTC 1968 Oberbrechen V schenken sich nichts

Freude herrschte am Freitagabend, als Bruno Wagner nach ca. 2 Stunden den Matchball für den TTC 1968 Oberbrechen V im Spiel der Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 1 verwertete. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TuS 1910 Ahausen. Das Heimteam konnte im 7. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TuS 1910 Ahausen nun ein Punkteverhältnis von 4:10 in der Tabelle auf, während der der TTC 1968 Oberbrechen V 7:5 Punkte hat.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Schröder / Grün und Roth / Wagner, ehe sich die Gastgeber mit 11:4, 11:6, 8:11, 5:11, 11:7 durchsetzen konnten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Michel / Grün ihren Gegnern Flach / Schiell letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Markus Roth war am Nachbartisch dagegen der Gastgeber Michael Schröder. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Trotz 1:0 Satzführung verlor Holger Grün sein Spiel gegen Martin Flach letztlich mit 1:3. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Fabienne Michel hatte anschließend ihren Gegner Bruno Wagner beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Das war ein souveräner Sieg. Kaum Chancen hatte wiederum Richard Grün beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Matthias Schiell. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS 1910 Ahausen und des TTC 1968 Oberbrechen V. Das Einzel zwischen Michael Schröder und Martin Flach endete hingegen mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Beim 5:11, 11:13, 2:11 gegen Markus Roth fand Holger Grün von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Matthias Schiell zunächst nicht gut aus, so gewann Fabienne Michel im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:6 für Michel und 3:7 für Schiell seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Richard Grün bei seiner 1:3-Niederlage von Bruno Wagner dann doch niedergedrungen worden. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS 1910 Ahausen nun ein Punktekonto von 4:10 Punkten auf, während der TTC 1968 Oberbrechen V vor dem nächsten Spiel, das am 24.11.2023 gegen den TuS GW Schwickershausen ansteht, 7:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS 1910 Ahausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 24.11.2023 gegen den VfL 01/20 Eschhofen II.

#### Statistik:

#### TuS 1910 Ahausen

---

Doppel: Schröder / Grün 1:0, Michel / Grün 0:1

Einzel: M. Schröder 2:0, H. Grün 0:2, F. Michel 2:0, R. Grün 0:2

**TTC 1968 Oberbrechen V**

Doppel: Roth / Wagner 0:1, Flach / Schiell 1:0

Einzel: M. Flach 1:1, M. Roth 1:1, M. Schiell 1:1, B. Wagner 1:1